



## Jugendliche stürmen Jobmesse Waldviertler Betriebe präsentierten sich in der Zwettler Sporthalle

■ ZWETTL (bs). Zwei Tage lang standen Ende der vergangenen Woche die Waldviertler Unternehmen im Rahmen der Jobmesse in der Sporthalle Zwettl im Blickpunkt. Alleine am Freitag waren 1400 Schüler aus dem gesamten Waldviertel angemeldet. Insgesamt rechneten die Veranstalter mit 3500 bis 4000 Besuchern.

Neben den aktuellen Jobangeboten und Möglichkeiten im Waldviertel, wurden den Jugendlichen auch diverse Berufsbilder vorgestellt. Der Obmann des Wirtschaftsforums Waldviertel, Christof Kastner, betonte in seinen Eröffnungsworten, dass die Jobmesse nicht nur den Jugendlichen,



Vertreter aus Politik und Wirtschaft eröffneten die bislang größte Waldviertler Jobmesse.

Foto: Bernhard Schabauer

sondern auch Rückkehrern ins Waldviertel helfen soll, einen Job zu finden.

Nationalrat Werner Groß (ÖVP) zeichnete in seiner Ansprache das moderne Gesicht

der Waldviertler Wirtschaft auf. „Innovative Unternehmen, sehr gut ausgebildete Leute, kreative Ideen oder das Projekt der Handwerker sprechen für sich“, so Groß.

1095127

## Innovationspreis an Bad Traunsteinerin

■ BAD TRAUNSTEIN. Claudia Kolm aus Bad Traunstein erhielt am 18. September für die Entwicklung eines neuartigen Nachweises für gentechnisch verändertes Material in den Lebensmitteln den niederösterreichischen Innovationspreis 2014.

1097551



Landeshauptmann Erwin Pröll überreichte Claudia Kolm den Scheck.

Foto: Burchhart

## Zehn Jahre Partnerschaft: Hartl Haus ausgezeichnet

■ WIEN/ECHSENBACH. Am 17. September 2014 feierte „klima:aktiv“, die Klimaschutzinitiative des Bundesministeriums für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft, ihr zehnjähriges Bestehen im Rahmen des Jahrestreffens. Aus diesem Anlass erfolgte in der Wiener Nationalbibliothek die Auszeichnung der Partnerfirmen. Nicht nur die Politik, sondern auch Unter-

nehmen und Organisationen sind gefordert, ihren Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz zu leisten. HARTL HAUS mit Sitz in Echsenbach, ist seit der ersten Stunde klima:aktiv-Partner und hat das erste Fertighaus in klima:aktiv-Bauweise errichtet. Somit hat HARTL HAUS seine absolute Vorreiterrolle als Pionier für ökologisches Bauen unter Beweis gestellt und einmal mehr neue Standards gesetzt.



Thomas Weiss, Technischer Leiter von HARTL HAUS, und Bundesminister Andrä Rupprechter bei der Ehrung.

Foto: klima:aktiv

### der f@ire Credit



Unser Kredit,  
so individuell wie wir.  
Fair. In jeder Beziehung.

Jetzt sichern:  
Kleine Rate  
für große Momente.  
Nur vom 25.8.  
bis 14.11.2014!

Der faire Credit der TeamBank Österreich.

Empfohlen durch:

**VOLKSBANK**